

Fecha 03.03.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 28
---------------------	-----------------------------	--------------

Fue un momento angustioso, dice delegado en Aguascalientes

Falta de pericia originó la caída del helicóptero de la Conagua

Chilpancingo ▶ Notimex

Julio César Medina, delegado de la Comisión Nacional del Agua en Aguascalientes, reveló que la impericia del piloto ocasionó que se estrellara un helicóptero de la dependencia.

El funcionario federal narró:

“Recuerdo algo de viento. Antes habíamos aterrizado en medio de los campos de fútbol, pero como era sábado y había partidos, ahora estábamos prácticamente a la orilla del arroyo vehicular sobre una explanada campo, por lo que

chocó con las copas de los árboles y con cables de alta tensión, y la nave se desplomó y salimos volando.

Fue una caída como de 15 o 20 metros, algunos se alcanzaron a agarrar de donde pudieron, otros nos golpeamos los unos con los otros, todo fue angustia y desesperación, pero salimos con bien”, afirmó. ■M

..... claves

Choque

El director de la Comisión Nacional del Agua, José Luis Luege Lamargo, junto con otras siete personas, resultó con lesiones leves, luego de que el helicóptero en el que viajaban sufrió un accidente en el municipio conurbado Jesús María, Aguascalientes.

La unidad, propiedad de la Conagua, pretendía realizar un vuelo poco después de las 10 de la mañana hacia la presa Cristo Roto, a 45 kilómetros de Aguascalientes.

